

**„Die Freude am Herrn ist eure Stärke!“ Neh 8,10**

Erfüllt von Trauer, aber auch von großer Dankbarkeit und getragen vom Glauben an die Auferstehung geben wir bekannt, dass unser ehemaliger Pfarrer

## Heinrich Geiblinger

am Dienstag, den 11. März 2025,

im 90. Lebensjahr und im 67. Priesterjahr,

in die ewige Heimat vorausgegangen ist.

Von 1973 bis 2005 wirkte er als Pfarrer in unserer Pfarre St. Stephan. Mit Engagement und Gottvertrauen begann er seinen Dienst an den Menschen. Die Pfarrkirche, die er mit der Unterstützung vieler Pfarrangehöriger dreimal renovierte, lag ihm sehr am Herzen. Aber noch wichtiger waren ihm die Menschen unserer Pfarrgemeinschaft und der ganzen Stadt Amstetten. „**Gott ist mit seinem Volk unterwegs.**“ Dieses Kirchenbild des Zweiten Vatikanums prägte er in die Herzen der Gläubigen und ins praktische Pfarrleben ein.

Seine Art die Gottesdienste zu feiern und zu predigen, aber auch sein herzliches Lachen, sein Dasein bei den Menschen, seine Freude am Fußballspielen - viele Erstkommunionkinder reden heute noch vom Elfmeterschießen in St. Leonhard -, am Schifahren und Bergsteigen werden einfach in unserer Erinnerung bleiben.

Lieber Heinrich wir danken Dir für Dein Wirken und Dein Dasein in unserer Pfarre und für alles, was Du getan und geschaffen hast.

***Pfarrer Peter Bösendorfer und das Pfarrteam  
im Namen der ganzen Pfarrgemeinde***

Wir laden sehr herzlich zur Betstunde für unseren lieben Verstorbenen  
**am Mittwoch, den 19. März 2025, 19.00 Uhr**  
in der Pfarrkirche Amstetten-St. Stephan ein.

**Das heilige Requiem feiern wir am Samstag, den 22. März 2025,  
um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Valentin**

Für alle, die das Begräbnis mitfeiern wollen, bieten wir eine Busfahrt nach St. Valentin an. Wir bitten dafür um Anmeldung in der Pfarrkanzlei telefonisch oder per Mail.  
(pv-amstetten@dsp.at)

Abfahrt beim Stadtbad um 9.00 Uhr am 22. März 2025

